

LA CASA DE BERNARDA ALBA

El día 1 de Julio, tuvo lugar, en el recinto dela discoteca 2pir, la inauguración del Primer Festival Pórtico de Feria, con la interpretación de la obra, de Federico García Lorca, “Bernarda Alba”, a cargo del Centro de Adultos De Mengíbar. Decir que, en un recinto abarrotado de gente, todos pudimos disfrutar con la magnífica actuación que allí nos ofrecieron. También decir que, en este caso, la gente del Centro de Adultos, han sabido escoger una obra seria en la que, cada uno de los actores, (o en este caso actrices) tuvieron que poner no solo palabra, si no corazón.

Todos los que acudimos a ver la obra, nos quedamos un poco boquiabiertos al comprobar que gente que nunca ha hecho este tipo de teatro se comportaron como verdaderos profesionales.

Sinceramente, hay que quitarse el sombrero ante la interpretación que, de la obra de Lorca, nos hizo, anoche, la gente del Centro de Adultos.

Y como no, alabar también la labor de Manolo Criado y Margarita Pérez que han sabido llevar al escenario, algo tan complicado como esta obra, y que, con su toque personal, han conseguido que todas las horas de ensayo hayan merecido la pena.

FOTOS